



### RANDONNEE dimanche 22 mai 2016

Malgré le temps incertain, une cinquantaine de personnes ont participé à la randonnée.

Le parcours jalonné d'étapes a permis de faire un petit historique des lieux connus comme le Calvaire (1) et le Moulin à Vent (2) et des moins connus comme les



chapelles disparues de St Martin des Combes (3) et St Saturnin. (un ouvrage est disponible rubrique Boutique)

La Fontaine de santé (4) a suscité beaucoup de questions . Une page lui est consacrée sur notre site.

Le circuit s'est terminé par Mougères. Nous avons été reçus par Nicolas de Saint-Exupéry (5) qui a exposé l'histoire des lieux et offert une dégustation des vins du domaine « Chartreuse de Mougères ».

Le pique-nique prévu dans les bois de Manse a dû être annulé à cause de la pluie. Le retour s'est fait en co-voiturage et nous avons partagé le verre de l'amitié et les repas « tirés du sac » à l'abri au village.

RANDONNEE



### SOIREE au CHÂTEAU DU PARC L'ÉPINE

samedi 4 juin 2016

C'est sous un ciel menaçant que nous avons accueilli adhérents et sympathisants afin de passer une soirée champêtre au château du parc l'Épine.

L'orage tombé quelques instants auparavant n'a pas trop perturbé le déroulement de la soirée qui a débuté par un accueil musical, suivi d'un apéritif sous les pins et s'est poursuivi avec le repas dans la cour du château accompagné par l'orchestre 'JAZZINADE'.

L'histoire du domaine a été présentée par Pierre De Beaurepaire.

Un grand merci à tous ceux qui ont tenu à être présents à cette manifestation, pour laquelle il a fallu s'adapter dans ce contexte particulier.

(\*photos Bertrand De Beaurepaire)



SOIREE  
AU CHÂTEAU  
DU  
PARC L'ÉPINE

### TRAVAUX de l'association

PAVÉS  
Rue de  
L'Evêché



#### Protection des pavés rue de l'Evêché

Nous savons peu de chose sur ce qui a motivé la pose de ces pavés sur le mur de la maison à l'angle de la rue de l'Evêché et du Boulevard du Puits Allier. Il a été trouvé à Pézenas, dans le « château » des pavés identiques qui seraient du XVI-XVII<sup>ème</sup> siècle.

Une protection en plexi a été mise pour ralentir le vieillissement de ces vieux pavés déjà bien altérés par le temps.



#### Croix de mission

à l'entrée du village (15 mai 2016)

Au carrefour de la route de Roujan et du chemin de Lambeyran, nous avons installé une croix pour remplacer celle disparue. Elle était nommée **croix de mission** sur le cadastre napoléonien de 1827. Nous vous l'avions présentée dans le bulletin du 1er trimestre.



Une croix et un socle entreposés au calvaire ont été utilisés pour refaire cet édifice. Luc GINER a consolidé l'assise et a bénéficié d'une aide inattendue mais appréciée de Jean-Michel CAVALLER et Gil GEORGERENS de passage au moment des travaux. Bertrand LE GARFF et Pierre KWIATKOWSKI ont finalisé le travail en posant le tablier, le fût créé et la croix qu'ils ont adapté pour recréer un ensemble harmonieux.

Quelques petits travaux restent à faire comme la remise en état du muret en basalte.



CROIX  
Entrée de Caux  
Rte Roujan

### L'ancien local « espace vins » : futur musée

La Mairie met à notre disposition l'ancien « espace vins ».

Nous aimerions en faire un musée qui présenterait objets et documents illustrant la vie du village.

Pour l'instant, nous faisons des relevés pour exploiter au mieux l'espace et allons préparer les lieux pour une ouverture qui se fera, nous l'espérons, lors des journées du patrimoine.



FUTUR  
MUSEE



FOUR  
A CHAUX  
de  
SALLELES



### Allumage du four à chaux de Sallèles

(du 16 au 19 juin)

Le four à chaux de Sallèles a repris de l'activité durant 4 jours.

Allumage, cuisson, défournage, visites guidées et animations au programme, organisé par l'office du tourisme de Pézenas en partenariat avec Nizas et Caux.



VISITES

### Visites

De nombreuses visites ont été organisées dans le village.

Nous avons reçu une classe de Bonne Terre de Pézenas, une école de Nice, le club de Poussan, l'Office du Tourisme de Pézenas, des particuliers et le Club de photo de Pézenas qui prépare l'exposition qui sera présentée lors des journées du patrimoine à la chapelle des Pénitents.

### Chapelle des Pénitents

La chapelle des Pénitents est ouverte tous les jours du 1er juillet au 4 septembre de 10h-12h et 18h-20h.

Une exposition de tableaux dont les 3 peintres (hors association) ont reçu un prix lors du salon de Noël par la section d'art plastiques de l'ACSC est présentée.

Vous trouverez aussi tous les ouvrages de notre association.

### Prochaines manifestations

Vendredi 5 août 2016

**FETE DU CLOCHER**

Samedi 17 et Dimanche 18  
septembre 2016

**JOURNEES  
DU PATRIMOINE**

Exposition « Photos de Caux »  
Par le club de photo de Pézenas